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Il Frecciabianca a Giulianova ma occhio ai ritardi

 Dal primo agosto i treni Frecciabianca tornano a fermarsi a Giulianova. La comunicazione è stata fornita
dal sottosegretario alla presidenza della giunta regionale Camillo D’Alessandro al sindaco Mastromauro, al
termine di una trattativa con Trenitalia. Resta da decidere quanti treni Frecciabianca fermeranno a
Giulianova. Resta aperta la trattativa per la fermata Vasto-San Salvo, sempre dei Frecciabianca.
Continuano invece ad essere sempre più frequenti i ritardi dei treni che arrivano e sono diretti a Milano. Ci
arrivano in questo senso sempre più segnalazioni. Ieri, ad esempio, i Frecciabianca del pomeriggio
marciavano con 45’ di ritardo.
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